

Con foco en el personal y cerca de 8 mil efectivos: Parada Militar 2024 se realiza en elipse del Parque O'Higgins

A las 11 de la mañana se dio inicio a la Parada Militar 2024 en el Parque O'Higgins, una ceremonia en honor a las "Glorias del Ejército" y que se ha convertido en una tradición de las Fiestas Patrias. El Presidente Gabriel Boric encabeza el evento, acompañado por la ministra de Defensa, Maya Fernández. Como es habitual, ambos llegaron a la elipse en un auto Ford Galaxie.



Según la programación, tras los honores de reglamento, el Presidente y la ministra serán recibidos por la capitana del Ejército, Francisca Valdés, y posteriormente por el comandante en Jefe del Ejército, Javier Iturriaga. A continuación, el Club de Huasos Gil Letelier realizará un saludo a las autoridades presentes en el palco oficial, seguido de un brindis de chicha en cacho y un esquinazo de tres pies de cueca. Estas tradiciones han estado presentes en la Gran Parada Militar desde 1948 y 1969, respectivamente.

El lunes pasado se llevó a cabo la Revista Preparatoria de la Gran Parada Militar, encabezada por la ministra Maya Fernández junto a los subsecretarios de Defensa, Ricardo Montero y de las Fuerzas Armadas, Galo Edelstein.

Este evento sirvió como el último gran ensayo general antes de la ceremonia. La ceremonia de este año cuenta con la participación 7959 efectivos. Específicamente 4.280 del Ejército (706 mujeres); 1.297 de la Armada (163 mujeres); 1.048 de la Fuerza Aérea (232 mujeres); y 1.334 Carabineros (440 mujeres).

A través de un comunicado, el Ejército destacó que la

presentación se enfocará en los "efectivos que integran la institución", como un reconocimiento a las diversas tareas que realizan en el norte y sur del país. Además, el Ejército enfatizó que, mientras se lleva a cabo la Parada, continuarán con sus "misiones de instrucción y entrenamiento".

El desfile inicia con la participación de la Escuela Militar, seguida por la Escuela Naval, la Fuerza Aérea y, por último, Carabineros. Este último segmento será especial, ya que sería la última Parada Militar bajo el mando del general director Ricardo Yáñez.

